



2025.06.02

No. 228

新宿支部の  
公式 Twitter も  
チェック！

# またしても不祥事発生 水増し請求は犯罪だ!!

2025年5月30日広告などを手がけるJR東日本企画は、国から受託した事業で人件費を過大に請求し、受け取っていたと発表した。

経済産業省や資源エネルギー庁など13省庁から受託した事業で2019年から2023年度までの5年間、人件費を水増し請求していたと発表した。85の事業で不正があった可能性があり、受け取った人件費の総額は約23億円。

このうち資源エネルギー庁から受託した事業に関して、事業に関わった人数を3人から65人に水増ししていた。

不正について経営層は不適切な人件費請求を認識していなかったとしている。しかし外部の調査委員会は経営陣は報告を受けていたことから、従事日誌に記載された作業時間と実際の作業時間が異なる可能性に問題意識を持つべきであったと指摘した。

この件の責任としてJR東日本企画の社長は辞任。JR東日本本体の代表取締役社長をはじめ、一部会社役員の報酬月額の10~20%返上1ヶ月とした。

## 職場の声

- 中央線グリーン車不正利用に続いてまたか・・・
- 社長変わってから口クなことがない・・・
- 経営陣は自分達に甘過ぎ。報酬月額の20%返上したところで痛くも痒くもないじゃないか。
- 役員報酬の減額は責任の取り方としてはお手軽過ぎ。

労働組合として会社のチェック機能は必須！

JTSUに加入して健全な会社を目指そう！！